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XIV LEGISLATURA

IV COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE
(Sviluppo economico)

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 35 DEL 17/12/2014 

ISABELLON Giuseppe (Presidente) (Presente)
PÉAQUIN BERTOLIN Marilena (Vicepresidente) (Presente)
FARCOZ Joël (Segretario) (Presente)
BERTSCHY Luigi (Presente)
CERTAN Chantal (Presente)
FONTANA Carmela (Assente)
LA TORRE Leonardo (Presente)

Partecipano i Consiglieri: CHATRIAN, FERRERO e MORELLI.

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente delle Commissioni consiliari e delle 
Attività culturali. Funge da Segretario Monica BAUDIN.

La riunione è aperta alle ore 15:00, ad Aosta, nella Sala Commissioni della Presidenza 
del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno:

1 Comunicazioni del Presidente.

2 Programmazione dei lavori sulla tematica dei trasporti.

3) Proposta atto amministrativo (Assessore turismo) recante: "Approvazione dell'intesa tra  
l'Amministrazione regionale e Funivie Monte Bianco S.p.A. concernente incarico per la  
realizzazione  del  programma  RAI  "L'anno  che  verrà".  Conferimento  di  mandato  a  
Finaosta S.p.A., ai sensi dell'art. 6 della l.r. 7/2006, per l'erogazione del finanziamento.  
Modifica  della  deliberazione  della  Giunta  regionale  n.  701/2010".  SEDE 
CONSULTIVA (Illustrazione da parte dell'Assessore).

*     *     *
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Il  Presidente  ISABELLON, constatata  la  validità  della  riunione,  dichiara  aperta  la 
seduta per la trattazione degli oggetti iscritti  all'ordine del giorno, come da lettera prot. n. 
9093 in data 11 dicembre 2014 e telegramma prot. n. 9156 in data 12 dicembre 2014.

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE

Il Presidente ISABELLON riferisce di non avere particolari comunicazioni da fare alla 
Commissione.

Propone l'inversione dell'ordine del giorno per esaminare come primo oggetto il punto 
n. 3.

La Commissione concorda.

PROPOSTA DI ATTO AMMINISTRATIVO (ASSESSORE AL TURISMO) RECANTE: 
"APPROVAZIONE  DELL'INTESA  TRA  L'AMMINISTRAZIONE  REGIONALE  E  
FUNIVIE  MONTE  BIANCO  S.P.A.  CONCERNENTE  INCARICO  PER  LA 
REALIZZAZIONE  DEL  PROGRAMMA  RAI  "L'ANNO  CHE  VERRÀ".  
CONFERIMENTO DI MANDATO A FINAOSTA S.P.A., AI SENSI DELL'ART. 6 DELLA 
L.R.  7/2006,  PER  L'EROGAZIONE  DEL  FINANZIAMENTO.  MODIFICA  DELLA 
DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA REGIONALE N. 701/2010". SEDE CONSULTIVA 
(ILLUSTRAZIONE DA PARTE DELL'ASSESSORE).

* * *
L'Assessore  al  turismo,  sport,  commercio  e  trasporti,  Aurelio  MARGUERETTAZ,  prende 
parte alla riunione alle ore 15.05.

* * *

L'Assessore MARGUERETTAZ riferisce in merito alla realizzazione del programma 
televisivo "L'anno che verrà", che andrà in onda in diretta da Courmayeur il 31 dicembre 
2014,  in  occasione  della  prossima  edizione  della  programmazione  della  RAI  per  il 
Capodanno.

Nell'evidenziare che all'interno del programma suddetto saranno presenti momenti di 
approfondimento e di intrattenimento che saranno dedicati ai temi dell'Esposizione universale 
EXPO 2015 di Milano e che l'Amministrazione regionale, nel quadro di tale manifestazione, 
avrà come offerta di punta un particolare focus sulle Nuove Funivie Monte Bianco, rileva che 
si  rende  necessario  prevedere  un  finanziamento  -  pari  a  450.000 euro -  a  sostegno della 
realizzazione  del  programma  RAI  suindicato,  definito  sulla  base  di  apposita  intesa  tra 
l'Amministrazione regionale e la società Funivie Monte Bianco Spa.

Fa presente che oltre a "L'anno che verrà", la RAI tratterà sui suoi canali televisivi 
argomenti inerenti alla Valle d'Aosta in alcune trasmissioni accessorie (Linea Verde, Linea 
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Bianca e Sereno Variabile).
Informa che la pubblicità televisiva dell'evento di Capodanno si realizzerà attraverso 

cinque spot al giorno che andranno in onda nel prossimo periodo sul Canale RAI Uno.

La  Commissione  prende  atto  dell'illustrazione  del  provvedimento  da  parte 
dell'Assessore.

PROGRAMMAZIONE DEI LAVORI SULLA TEMATICA DEI TRASPORTI.

Il Presidente ISABELLON ricorda che sulla tematica in oggetto il Consiglio regionale 
ha approvato una risoluzione e che sono già state presentate alcune richieste di audizione, in 
particolare, da parte del Capogruppo del Movimento 5 stelle, per quanto riguarda il Presidente 
della  soc.  AVDA sulla  tematica dell'aeroporto,  e  da  parte  dei  sindacati  sulla  tematica  dei 
trasporti in generale.

Rammenta inoltre che sono stati trasmessi ai Commissari alcuni documenti approvati 
dagli Enti locali - in particolare dai Comuni di Aosta, di Hône, di Bard e di Champorcher - in 
merito a questioni attinenti al trasporto ferroviario.

Ritiene  pertanto  opportuno  prevedere  un  coinvolgimento  dei  soggetti  suddetti  nel 
corso dei vari approfondimenti che verranno previsti.

Propone di dedicare quattro distinte riunioni  della Commissione sulla  tematica per 
analizzare  le  questioni  inerenti  alle  varie  tipologie  di  trasporto  presenti  nella  Regione: 
autostrade, trasporto pubblico locale, trasporto ferroviario e aeroporto.

L'Assessore  MARGUERETTAZ,  nel  concordare  sulla  proposta  del  Presidente 
Isabellon,  chiede  venga  prevista  in  primis  una  riunione,  propedeutica  ai  successivi 
approfondimenti sulle singole tematiche, nella quale sia programmata la sua audizione per 
fornire  una serie  di  informazioni  e  di  documenti  utili  ad impostare i  lavori  degli  incontri 
successivi.

Il  Presidente ISABELLON fa presente che a conclusione dei  vari  approfondimenti 
svolti sarà poi necessario raccogliere le suggestioni della Commissione, al fine di permettere 
il successivo dibattito della tematica in Aula consiliare.

La  Commissione concorda  sulle  proposte  del  Presidente  Isabellon e  dell'Assessore 
Marguerettaz.

Il  Consigliere  BERTSCHY ritiene  interessante  dare  risalto  anche nei  confronti  dei 
cittadini del lavoro svolto dalla Commissione e propone quindi che le sedute suddette siano 
pubbliche.

Il  Presidente  ISABELLON  non  si  dichiara  totalmente  contrario  alla  proposta  del 
Consigliere  Bertschy,  ritiene  tuttavia  opportuno  valutare  con  attenzione  tale  richiesta  e 
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propone di rinviare eventuali determinazioni in merito a quali sedute potranno essere rese 
pubbliche alla riunione della Commissione propedeutica ai lavori che sarà fissata per il giorno 
9 gennaio 2015.

La Commissione concorda.

La  Consigliera  CERTAN ricorda  che  il  Consiglio  regionale  nell'ambito  dell'esame 
della legge finanziaria per gli anni 2015/2017, ha anche approvato un ordine del giorno con il 
quale "impegna la Giunta regionale a procedere entro 90 giorni, in collaborazione con la  
Commissione consiliare competente, alla definizione di una strategia unitaria di promozione  
turistica in grado di coordinare i diversi soggetti coinvolti, al fine di veicolare un'immagine  
forte della Valle d'Aosta e di ottimizzare le risorse".

L'Assessore  MARGUERETTAZ  si  dichiara  disponibile  a  esaminare  non  appena 
possibile  la  tematica  suddetta  con la  Commissione  e  a  tal  fine  rammenta  la  necessità  di  
prorogare  ulteriormente  fino  al  31.12.2015  le  direttive  di  programmazione  e  di  indirizzo 
dell'Office régional du tourisme, già prorogate fino al 31.12.2014.

Il  Presidente  ISABELLON propone di  non mischiare  i  due argomenti  e  quindi  di 
rinviare l'esame della tematica della promozione turistica al termine degli approfondimenti 
programmati sul tema dei trasporti.

La Commissione concorda.

Il Presidente ISABELLON chiude la seduta alle ore 15.35.

Letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO

(Giuseppe ISABELLON) (Joël FARCOZ)

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO

(Monica BAUDIN)

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Data di approvazione del presente processo verbale:
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